

Permanences du prêtre :

Le matin de 8h à 9h

Chaque mardi et vendredi de 17h à 19h

1, place Jeanne d'Arc Cormontreuil

et sur rendez-vous : tel : 03 26 82 06 42

Messes dominicales : samedi 18h30 à Taissy

dimanche 9h30 à Trois Puits et 11h à Cormontreuil

Prière pour la paix : à 20h les 3èmes mardi du mois chez les Clarisses.

Messes en semaine : Mardi et vendredi à 9h à Cormontreuil.

Mercredi tous les 15 jours à 17h à la maison de retraite

Site internet : <http://saintfrancoisxavier.free.fr>

e-mail : saintfrancoisxavier@orange.fr

Au service des enfants et des jeunes : Mme Martine MASSART

06 11 44 63 27

Baptêmes : Cormontreuil, 12 mai : Idalie et Caroline PINSON

Clémentine et Emma REMIET

18 mai : Maëlys FRANCOIS, Nina FRERE, Lauréna,
Lauréna CROQUET.

19 mai : Zoé WATIER, Maéva et Lorlei PERCEBOIS,
Jade BAUDART, Matis GUERREIRO.

25 mai : Agnès TELLIER, Elise TELLIER,
Timothé AUBRY.

Taissy , 18 mai : Aaron JUNGERS

25 mai : Cassilde DUGUIT, Nicolas ANCIAUX
Léandro FREITAS-CAIRES

Mariages : Cormontreuil, 18 mai : Sandrine BOUREL et Cédric LEBEGUE

Préparation, pour les enfants, de leur première communion, chez les Clarisses, 2 rue Pierre Beregovoy, le mercredi 15 mai de 9h30 à 17h.

Eveil à la foi : Pour les enfants de 4 à 7 ans, samedi 25 mai de 14h à 16h, à la salle paroissiale de Cormontreuil.

Soirée Burkina : Vendredi 24 mai à 20h salle paroissiale de Cormontreuil. Des nouveaux films sur L'école et la pose de la première pierre du collège de Tambaga. Débat., Vente d'objets burkinabais. Pot de l'amitié.

Fête des voisins : C'est officiellement le vendredi 31 mai. Mais que chacun de nous l'organise dans son quartier à cette date ou à une autre. Se regrouper à 2 ou 3 personnes et lancer des invitations. Ce peut être qu'un simple apéro où chacun amène quelque chose. Ce sera l'occasion de rencontrer des nouveaux et de se parler autour d'un verre et d'un gâteau.

PAROISSE SAINT FRANCOIS-XAVIER

Cormontreuil – Taissy

St Léonard – Trois Puits

1, place Jeanne d'Arc

Tel fax : 03 26 82 06 42

Feuilleton paroissial n° 204

Du 12 au 26 mai 2013

COMMENT VIVRE LA RESURRECTION AUJOURD'HUI ?

Au matin de Pâques, Marie-Madeleine arrive la première au tombeau. Il n'y a plus rien à faire, son ami est mort. Elle l'a vu agoniser sur une croix, elle l'a enseveli dans le tombeau ; Mais le plus difficile, c'est peut-être le lendemain, quand le poids de l'absence se fait si lourd à porter. Il n'y a rien à faire, si ce n'est aller se recueillir devant la tombe pour se replonger dans les souvenirs. Marie-Madeleine se met en route au petit matin de Pâques. « Il n'y a plus rien à faire. » Combien de fois l'ai-je entendu, cette parole dans des parloirs de prison où des jeunes, sachant qu'à leur sortie ils se retrouveraient à la rue, ne voyant guère comment ils pourraient ne pas céder à l'attrait d'un nouveau délit ! Combien de fois l'ai-je entendu dans des cages d'escalier, lorsque des adolescents se sentaient pris dans l'engrenage de la drogue ! Combien de fois l'ai-je entendu dans la bouche même des parents de ces jeunes ! « Il n'y a rien à faire ! » Des adolescents s'entretuent et des innocents meurent. « Il n'y a rien à faire. » Disons nous chaque fois que nous sommes pris dans l'engrenage des démissions et de laisser aller, de l'injustice et de l'argent, des habitudes et des slogans faciles. Il nous arrive si facilement de baisser les bras.

Mais voici que ce matin de Pâques, la pierre a été ôtée du tombeau. Une brèche s'est ouverte sur le côté. Désormais, rien ne sera plus comme avant. La nouvelle est bientôt sur toutes les lèvres. Celui que l'on croyait mort est vivant, il nous précède sur les routes du monde et nous appelle sans cesse au delà de nos peurs. C'est lui qui nous pousse à nous mettre debout au lieu de ramper, à nous rassembler au lieu de nous murer dans nos solitudes, à nous mettre en marche au lieu de renoncer ; Christ est ressuscité. Nous ne disons pas qu'il a été ressuscité (un peu comme nous disons qu'il a été enseveli). La Résurrection ne peut se parler qu'au présent. Proclamer « Christ est ressuscité », ce n'est pas faire un constat sur le passé, c'est prendre un engagement dans le présent.

Croire en la Résurrection, c'est accepter de toujours recommencer, et de façon toujours nouvelle, sans céder à la tentation du découragement. C'est croire que l'avenir est ouvert, en refusant, surtout lorsque les temps sont difficiles, de devenir nostalgiques du passé. C'est s'engager sur des chemins nouveaux en devenant créateurs de relations nouvelles. Il ne s'agit pas de disserter sur la Résurrection, mais d'en vivre. Car on ne peut pas prouver la Résurrection, on peut seulement en témoigner.

Jean- Marie PETICLERC